

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA de Interés Legislativo la Cuadragésima Primera edición del TRIATLÓN INTERNACIONAL LA PAZ a realizarse los días 16 y 17 de enero del año 2026 en la ciudad de La Paz, Entre Ríos.

AUTOR SERGIO D. CASTRILLÓN COAUTOR BRUNO SARUBI



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

Señor Presidente, la Ciudad de La Paz es anfitriona desde el año 1985 del Triatlón Internacional más grande y antiguo del país y sudamérica. Con el correr de los años, este evento deportivo de enorme magnitud fue enamorando y seduciendo a intrépidos competidores nacionales y extranjeros, convirtiéndose en un destacada cita deportiva de interés nacional e internacional. Año tras año, en el mes de enero, la localidad de La Paz vibra, siente y palpita el Triatlón. En esta Cuadragésima edición se esperan unas jornadas únicas, llenas de adrenalina, magia e ilusión. Deportistas amateurs y profesionales de élite participan de este mega evento que combina las disciplinas de natación, ciclismo y pedestrismo. El Triatlón de la ciudad de La Paz, es considerado el más importante de nuestro país, no solo por la prueba en sí, sino también por el calor y recepción que el público paceño brinda a los atletas, quienes se sienten atraídos y compelidos a dar un plus en su rendimiento ante tamañas muestras de apoyo y efervescencia del público local. El espíritu de la ciudad de La Paz y su amor por el triatlón ha logrado que se declare a la ciudad como "Capital Nacional del Triatlón" por medio de la Ley Nacional 27.659 promulgada el 24 de diciembre de 2021. Esta nueva edición, la Cuadragésima Primera, a buen seguro seguirá demostrando que La Paz está sobradamente a la altura de llevar dicho título. El "tria" como lo llaman todos los paceños, ha logrado convertirse en un símbolo de la ciudad de La Paz, y el primer evento que todo paceño destaca con orgullo cuando promociona y refiere a su ciudad en cualquier lugar del país o del mundo. El Triatlón convoca en cada edición a una verdadera multitud, que se congrega no sólo en el puerto local, que hace las veces de epicentro del evento, sino también en todas las calles de la ciudad para vitorear y alentar con alegría y enjundia el paso de todos los deportistas que toman parte del evento. Por todo esto, y más, el triatlón paceño es y ha sido ampliamente reconocido tanto a nivel nacional como internacional. No se trata de una cita para para los paceños, tampoco es sólo un evento deportivo, sino que es una fiesta, a buen seguro la más importante de la localidad, y cuenta con la participación, colaboración y atención de toda la comunidad local. Año tras año el triatlón de la ciudad de La Paz busca superarse, a pesar de su ya reconocida y bien ganada reputación, por ello es necesario que este cuerpo legislativo reconozca el esfuerzo de la organización, acompañando la fiesta del triatlón paceño y fomentando a que se continúe por la misma senda. En función de los fundamentos dados, es que solicitamos a nuestros pares el pedido de declarar de Interés Legislativo la Cuadragésima edición del TRIATLÓN INTERNACIONAL LA PAZ a realizarse los dias 17 y 18 de enero del año 2025 en la ciudad de La Paz, Entre Ríos

AUTOR SERGIO D. CASTRILLÓN COAUTOR BRUNO SARUBI